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Comité Asesor de 

Estudiantes Aprendices de Inglés 

del Distrito (DELAC) 

REUNIÓN DEL COMITÉ ASESOR DE PADRES DE APRENDICES DE INGLÉS DEL 
DISTRITO (DELAC) 

16 de mayo del año 2023 

9:30 A.M.- 11:00 A.M. 

MINUTAS 

1.0 Bienvenida. La reunión comenzó a las 9:40 am, dio la bienvenida la señora Shirley García 
presidente de DELAC. Mociones fueron pedidas para dar inicio a la junta. Primera moción por Sandra 
Arreola y segunda moción por Adela Hernández.  

1.1 Normas de la junta.  Las normas de la reunión fueron leídas por Francisca Noyola 
Mejía, Sargento en Armas.  

2.0 Llamada de lista. La lista fue tomada por la secretaria Camelia Bernal. Las siguientes 
escuelas fueron representadas: 

1. August: Leticia Albor, Alt
2. Cesar Chavez: Leticia Albor, Alt
3. Cleveland: Rosa Arana, Alt
4. Edison: Francisca Noyola Mejía, Sargento en Armas, Rep
5. Fillmore: Miriam Hernandez, Rep. Brisian Correa, Alt
6. Franklin: Angeles Cortes, Rep.
7. Grunsky: Maria Sandra Arreola, Rep.
8. Hazelton:  Graciela Lomeli, Rep.
9. Henry: Maribel Canela, Rep. Blanca Olivera, Alt
10. Kingston: Erika Gragg, Rep.
11. McKinley: Verónica Merino, Rep. Francisca Vargas, Alt.
12. Monroe: Marlen Sevilla, Rep.
13. Nightingale: Melissa Garibay Ortiz, Alt.
14. PYA: Angelina Aranda, Rep.
15. Roosevelt: Catalina Ramos, Rep (parliamentarian).
16. San Joaquin: Guiliana Shirley Garcia, Rep (presidente). Adela Hernandez, Alt.
17. Taylor: Denisse Chacon, Rep.
18. Weber: Lucila Mendoza, Rep. Adela Roldan, Alt.
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19. Wilson: Bertha Prado, Alt.  
  Lucia Vega, vicepresidenta 
  Camelia Bernal, secretaria  

 

 Visitantes de otras escuelas: Laura Padilla.  

 En esta reunión estuvieron presentes 26 representantes y/o alternos y fueron representadas 19 
escuelas. Personal del distrito presente Tiffany Ashworth, Administradora de programas estatales y 
federales, Jason Murphy, director de Investigación y Responsabilidad, Dra. Susana Ramirez, Directora de 
Servicios Educativos, Sandra Gómez y Norma Mercado Serafin (Intérpretes de LDO), Paola Juárez (Enlace 
de Padres LDO), Diane Ornelas (Enlace de Padres-Programa Migrante LDO).  

3.0 Sugerencias y comentarios orales de la comunidad sobre los puntos en la agenda. 

 Presidente, Shirley Gracia le dio el micrófono a Paola Juárez quien recordó que solo 
habría 3 comentarios acera de la agenda y solo 1 minuto. 

4.0 Cambios a la agenda.   

 Se preguntó si habría cambios en la agenda. Hubo una moción para hacer cambios en los 
puntos 7.1 preguntas y respuestas sobre la junta anterior, 8.1 la presentación fue cambiada 
porque el Dr. Israel González no estaba presente y en su lugar Tiffany Ashworth hará la 
presentación, 10.1 Los cambios se pospondrán por que el Dr. Israel González no está presente. 
Mociones aprobadas a favor, primera moción fue por Maribel Canela y segunda moción fue dada 
por Rosa Aranda.  

5.0 Informe de los invitados del distrito 

No hubo ninguno.  

6.0 Lectura y aprobación de las minutas.  

 Debido al tiempo corto que hay, las minutas serán enviadas por correo y las recibirán 
antes del inicio del nuevo año escolar.  

 

7.0 Asuntos anteriores. Dr. Israel González 

 7.1 Respuestas a las preguntas de la junta anterior.  

 Este punto se pospuso ya que el Dr. Israel González no esta presente.  

8.0 Asuntos Nuevos. 

 8.1 Presentación LCAP : Parte II 

 Presentado por Tiffany Ashworth, Administradora de programas estatales y federales, 
para más información refiérase a el paquete de copias que se repartió durante la junta sobre esta 
presentación.  
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 8.2 Reconocimiento de los Representantes de DELAC 

 Está presentación fue dada por el Dr. Israel González, para más información refiérase a la 
copia de la presentación que fue entregada durante la junta. 

Shirley- Les agradezco a todos, estamos aquí para ayudar y buscar la mejor educación 
para nuestros estudiantes, nos disculpamos si cometimos errores, nos hemos estado 
ayudando entre nosotras durante 2 años junto con Lucy y las nuevas personas a bordo, 
les agradecemos a todos por estar con nosotros este año escolar y esperamos verlos a 
todos el próximo año. 

Lucia Vega - Quiero agradecer a todos como vicepresidente y por venir con nosotros, 
como dijo mi compañera aquí, estamos buscando lo mejor para nuestros estudiantes. 

Camelia- todos me conocen hablo mucho, pero me pongo tímida en público y todo lo 
que tengo que decir es que estamos aquí para buscar lo mejor para nuestros 
estudiantes. 

Francisca- Quiero agradecer por todo el apoyo brindado, pido disculpas si hemos 
cometido errores, es la primera vez que estamos aquí, pero estamos haciendo nuestro 
mejor esfuerzo. 

Catalina –Para mí todo esto fue nuevo, fue difícil con un bebé, pero gracias por 
tenerme aquí y elegirme. 

 

 

9.0 Anuncios  

9.1 Complete la breve encuesta sobre esta reunión 

9.3 Fechas de la reunión de DELAC para el año escolar 2023-2024 
9.3 Únete al grupo DELAC en Remind 

 

 

10.0 Sugerencias orales y comentarios de la comunidad sobre temas ajenos al orden del día 

 Paola dio espacio al publico para dar 3 comentarios, no hubo ningún comentario.  

 10.1 Respuestas a las preguntas de la reunión.  

  Se pospuso este punto ya que el Dr. Israel González no estaba presente.  

 

11.0 Cierre  
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La Junta concluyo a las 10:34am, se pidieron dos mociones para concluir primera moción fue 
dada por Erika Gregg y la segunda moción por Marlen Sevilla.  

La vicepresidente Lucia Vega pidió el micrófono y se despidió dando las gracias y presentando 
su renuncia como vicepresidente de DELAC.  

Estas minutas fueron escritas por Camelia Bernal y Norma Mercado Serafín Interprete de LDO  

 

 


